
Le! vicenda 

• L'allunga
mento dei 
tempi per 
l'approvazione 
in Parlamento 
della riforma 
Ral porta al 
varo del nuovo 
cda della tv 
pubblica con le 
regoled@lIa 
legge Gasparri 

• 114 agosto la 
commissione 
di Vigilanza 
vota I sette 
consiglieri che 
le spettano. Si 
tratta di Guelfo 
Guelfi, Franco 
Siddi, Rlta 
Borioni (in 
quota Pdl. 
Paolo Messa 
(in quota Ncd e 
Udcl. Arturo 
Dlaconale, 
Giancarlo 
MaZluca (in 
quota FI), Carlo 
Freccero (In 
quota M5Se 
Sei) 

• Sul nomi del 
nuovi membri 
del consiglio di 
amministrazio
ne della tv 
pubblica 
s'cattano le 
polemiche. Il 
premler Matteo 
Renzl tiene il 
puhta: 51 tratta 
- dlchlara- di 
«persone che 
hanno 
professionalità 
e competenze 
tali da 
glustlHcare la 
toro presenza 
nel cda», Sono 
«esperti di 
comunicazione, 
anziché 
astrofisici» 

.115 agosto Il 
governo Indica 
Monica 
Maggioni, 
dIrettrice di 
Rainews. per la 
presidenza e 
Marco Fortls 
consigliere per 
Il Tesoro. Con 
29votl a 
favore,4 
contrari e 5 
schede bianche 
la Vigilanza dà 
Il via libera 

eU6agosto 
Il nuovoCda 
nomIna 
Antonio 
Campo 
Dall'Orto 
direttore 
generale Ral 

- r. 
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COMI,Ho di arnrnIn_1I cda di Viale Mazzlni si è rlun~o ieri e ha votato I poteri speciali per Il presidente della Iv pubblica Monica Magglonl (In primo piano) 

Rai, il cda vota compatto: 
superdeleghe alla Maggioni 
Stessi poteri di Gubitosi-Tarantola Dall'Orto conferma la trattativa con Sky 

ROMA Tutti d'accordo e In 
un'ora la laccenda delle super
deleghe è stata sistemata. Un 
Cd. a turbolenza zero (le riu
nioni al settimo piano di viale 
Mazzinl possono essere assai 
più anlinate), ie.ri mattina ha 
attribuito al presidente della 
Rai i poteri speclall richiesti 
dall'azionista ministero del
l'Economia, gli stessi concessi 
peraltro al precedente duplex 
Gubltosi-Tarantola. 

E dunque Monlca Maggioni, 
su proposta del direttore ge
nerale Antonio Campo Dal
l'Orto, potrà firmare contratti 
!lno a 10 miijoni dI euro e 
provvedere alle nomine del di
rigenti per le strutture Don 
editoriali senza prima dover 
passare per il conslgUo di am
minlstrazlone. 

Nessuna rimostranza, neS~ 
sun ostruzlonlsmo dichiarato. 
Persino U temuto CInque Stelle 
Carlo Freccero viene descdtto 
dal colleghi come «buonissi
mo». Alle 91 convenuti si sono 
detti «buongiorno., poi ha 
preso la parola Marco Fortls, 11 
conslgllere indicato dal Teso
ro, quindi la Magglonl per as
sIcurare che ognl scelta sarà 

condivisa (e che i conslgUeri 
non si troveranno di fronte al 
fatto compiuto), alle 10 si è v0-
tato ed è stato un si unanime. 

TI timore di essere ridotti a 
Meri «passacarte) al momen
to pare placato. «MI fido del
l'impegno formale che ha pre
so con noi la Maggioni», rac
conta 11 consigliere Arturo Dla
canale (area centrodestra). 
«Se pal le scelte fossero unlla
terali ... se venisse a mancare il 
buon senso, allora è cWaro che 
si aprirebbe la confUttualltà». 

Sereno si tratteggia anche il 
consigliere Guello Guelfi (area 
centrosinistra): «Com'è ancia
ta? Bene, eravamo bellini... 
nessuna discussione, l'assetto 
di governance della Rai è cilla
ro, noi siamo qui per consi
gliare ma non solo, faremo va
lere competenze e oplnlonl. 
Questo Cda si guarda negU oc
chi e parla , Il presIdente ri
spetterà le promesse, bo piena 
fiducia». E se cosi non tossel 
«Eh, Se la mi nonna avesse le 
ruote sarebbe un carretto, sI 
dice da noi in Toscana •. Im
probabUe,lnso=a. 

il dg Campo Dall'Orto (<<in 
palla» lo descdve Guelfi), che 

con la rifonna della Rai diven
terà un vera amministratore 
delegato plenlpotenzlado, ha 
Illustrato conti e prospettive 
dell'azienda, confermando la 
trattativa aperta con Sky per 
occupare (con Ra14) il canale 
104 del satellite che sta per es
sere liberato da Medlaset (c'è 
Rete4), decisa a criptare le sue 
tre reti (al momento occupa 

• LapaTola 

RITRASMISSIONE 

Aline lugl.lo Mediaset ha 
deciso di chiedere a Sky uo 
mI1ionl di euro per 
consentire la trasmissione 
dei propri contenuti sulla 
piatta/orma satellitaze. D 
<<l'etransmission tee» è già 
stato riconosciuto In 
Germania e In Gran 
Bretagna. Ma anche in Italia 
ia Agcom ha autorizzato la 
Rai a chiedere un 
corrispettivo per la cessiooe 
dei propri programmi 

anche li 105 e 11106 con Canale 
5 e Italia l) se non le vernmno 
riconosciuti I diritti di ritra
smissione. Cosa cbe la Iv di 
Murtloch 1I0n ha alcuDa inten
zione di fare, come ha chiarito 
l'ad Andrea Zappla. Mentre II 
corteggiamento della Rai (e di 
Fax, per Il tasto 105) viene ac
colto «con grande interesse», 

Non ha fretta, Campo Dal
l'Orto, che In un'Intervista al 
Foglio spiega che la «sua» Ral 
prenderà forma «tra marzo e 
maggio»), che «le nomine non 
avverraonO troppo in là, ma 
solo una volta messo a fuoco lo 
schema di gioco», che «per 
chi fa servizio pubblico pren
dere qualche rlscWo con gli 
ascolti non è uo'opzlone ma 
parte deUa missione» e che l 
tolk show idesIl dovrebbero 
<dasciare un pensiero In più» a 
chili guarda. 

Quanto alle stanze per I 
membri del Cd., slogole o 
doppie uso ufficio, niente è 
stato deciso. In attesa del «pia
no di sistemazione loglstica», i 
consiglieri senza scrivania si 
portano a caSa le carte. 

Giovanna Cavalli 
IO R'l1'IlODUllON[ ~SCIlY.AT Il 

Arturo 
Dinconule 
Mi fido 
dell'impe
gno forlllale 
che ha pre o 
con noi 
M~ggìoni 
Se poi 
le scell'e 
fossero 
wlilalerali, 
allora è 
chim'oche 
si aptirebbe 
la 
conflitLualità 

Guelfo 
Guelfi 
Com'è 
andal'a? 
Bene, 
eravamo 
bellini... 
n eSSWl(t 
discussione, 
l'assello di 
governance 
è chiaro, 
noi siamo 
qui per 
consigliare 
ma non 
solo, faremo 
valere 
competenze 
e opinioni 


